

# 謹賀新年

令和 8 年 1 月 1 日  
川口正弘

あけましておめでとうございます。旧年中は大変お世話になりました。ありがとうございました。今年もよろしくお願ひいたします。

昨年は小学校だけの同窓会をしました。人数は 26 名で少なかったです。それなりに良かったと思います。次回の小・中・高合同同窓会は来年 9 月になりますが、極力経費をかけずにしたいと考えています。

一昨年に始めた新西国 33ヶ所巡りも車を使わず電車・バス・徒歩で行きましたが、最後の 1 回だけは兵庫県の辺ぴな所なので車で行き完結することができました。今年は近畿十楽観音靈場巡り(ボケ防止の觀音様 10 力寺)をして次に備えたいと思っています。勿論ハイキングがてらに歩いて廻る予定です。又 100 名城の後始めた続 100 名城も西日本を中心に 50 城以上になり、関東甲信越・東北・北海道と九州の五島列島・対馬を残すのみになりました。来年 9 月の合同同窓会までに完結出来るよう頑張りたいと思っています。また今年の秋でハイキング 150 回を迎えます。皆で 200 回を迎える気力が無いので、取りあえず 150 回記念行事をしたいと考えていますのでよろしくお願ひいたします。年を取ると月日の経つのが早いように思いますが、今年も皆様方と一緒に頑張りたいと思いますのでよろしくお願ひいたします。